

Presse-Information
15. Oktober 2012

Österreichs Wirtschaftsminister Dr. Reinhold Mitterlehner übergibt hohe Auszeichnung an DI Frank-Peter Arndt, Mitglied des Vorstandes der BMW AG.
Produktionsvorstand erhält das „Große Goldene Ehrenzeichen für Verdienste um die Republik Österreich“.

Wien. Der österreichische Bundesminister für Wirtschaft, Familie und Jugend Dr. Reinhold Mitterlehner hat heute DI Frank-Peter Arndt, Mitglied des Vorstandes der BMW AG, mit dem „Großen Goldenen Ehrenzeichen für Verdienste um die Republik Österreich“ ausgezeichnet.

Bundesminister Mitterlehner unterstrich in seinen Ausführungen das wirtschaftliche Engagement der BMW Group für den Wirtschaftsstandort Österreich: Die Erweiterung der Produktion um die BMW Sechszylinder-Benzinmotoren-Baureihe in Steyr sowie die Konzentration der Fertigung der Motorenkernkomponenten (Kurbelgehäuse, Pleuel, Kurbelwelle) im österreichischen Motorenwerk. Besonders betonte er auch die Produktionsentscheidung für die künftigen BMW Motoren – unter anderem auch BMW Dreizylinder-Motoren - die den BMW Standort Steyr über die nächsten Jahrzehnte positiv und nachhaltig prägen werden.

„Das Engagement der BMW Group in Österreich ist“ – laut Mitterlehner – „ein wichtiger Beitrag zur langfristigen Absicherung der Beschäftigungszahlen. Diese Produktions-, Investitions- und Beschäftigungsvolumina geben für Österreichs Volkswirtschaft - gerade in Zeiten eines volatilen Weltwirtschaftsklimas – wertvolle und nachhaltige Impulse.“

Mitterlehner erinnerte daran, dass die BMW Group bis dato mehr als 4,7 Milliarden Euro in den Wirtschaftsstandort Österreich investiert hat – das sind rechnerisch rund 10 Millionen Euro pro Monat über die letzten 30 Jahre. Zudem investiert das BMW Motorenwerk kontinuierlich in die Entwicklung neuer Innovation. Im Jahr 2011 betrug die Forschungs- und Entwicklungsquote am Standort Steyr 4,7 %.

...

Presse-Information
Datum 15. Oktober 2012
Thema DI Frank-Peter Arndt, Mitglied des Vorstandes der BMW AG, erhält das „Große Goldene Ehrenzeichen für Verdienste um die Republik Österreich“.
Seite 2

Auch das gesellschaftliche und soziale Engagement der BMW Group in Österreich wurde positiv erwähnt. So ist das BMW Werk Steyr ein stabiler und verlässlicher Partner in der Region und unterstützt nachhaltig soziale und kulturelle Projekte in Steyr und Umgebung. Die BMW Group bringt sich auch aktiv in wirtschafts- und bildungspolitische Diskussionen ein, um gemeinsam den Wirtschaftsstandort Österreich positiv weiterzuentwickeln.

Die BMW Group in Österreich

beendete das Geschäftsjahr 2011 mit Rekordergebnissen. Sowohl das BMW Motorenwerk in Steyr als auch die BMW Group Austria in Salzburg blicken auf das beste Jahr in der Unternehmensgeschichte zurück.

BMW schafft Beschäftigung in Österreich.

Mehr als 4.000 Menschen arbeiten für die BMW Gesellschaften in Österreich – rund 3.700 davon im BMW Werk Steyr.

BMW Group investiert in Österreich.

2011 hat die BMW Group wieder mehr als 260 Millionen Euro in das Motorenwerk in Steyr investiert. In Summe hat die BMW Group bisher über 4,7 Milliarden Euro in den Wirtschaftsstandort Österreich investiert. Das sind rechnerisch Monat für Monat mehr als 10 Millionen Euro – und das seit über 30 Jahren!

BMW Group begleitet Österreich in die Zukunft.

Die BMW Group setzt auch in Österreich auf Forschung und Entwicklung und hat im konzernweiten Dieselmotorenentwicklungszentrum am Standort Steyr 2011 wieder kräftig in Innovationsprojekte investiert. Die F&E-Quote am Standort lag 2011 bei 4,7% und übersteigt damit die durchschnittliche österreichische F&E-Quote von 2,8% deutlich.

Die genannten Beispiele zeigen: Jeder Erfolg von BMW ist auch ein Erfolg für Österreich!

...

Presse-Information
Datum 15. Oktober 2012
Thema DI Frank-Peter Arndt, Mitglied des Vorstandes der BMW AG, erhält das „Große Goldene Ehrenzeichen für Verdienste um die Republik Österreich“.
Seite 3

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Michael Ebner
BMW Group
Konzernkommunikation und Politik
Leiter Kommunikation Österreich

BMW Austria GmbH
Siegfried-Marcus-Strasse 24, 5020 Salzburg
Tel.: +43 662 8383 – 9100

BMW Motoren GmbH
Hinterbergerstrasse 2
4400 Steyr
Tel: +43 7252 888 2345
mail: michael.ebner@bmwgroup.at

◊ ◊ ◊

Die BMW Group

Die BMW Group ist mit ihren Marken BMW, MINI, Husqvarna Motorcycles und Rolls-Royce einer der weltweit erfolgreichsten Premium-Hersteller von Automobilen und Motorrädern. Als internationaler Konzern betreibt das Unternehmen 29 Produktions- und Montagestätten in 14 Ländern sowie ein globales Vertriebsnetzwerk mit Vertretungen in über 140 Ländern.

Im Geschäftsjahr 2011 erzielte die BMW Group einen weltweiten Absatz von rund 1,67 Millionen Automobilen und über 113.000 Motorrädern. Das Ergebnis vor Steuern belief sich auf 7,38 Mrd. Euro, der Umsatz auf 68,82 Mrd. Euro. Zum 31. Dezember 2011 beschäftigte das Unternehmen weltweit rund 100.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

Seit jeher sind langfristiges Denken und verantwortungsvolles Handeln die Grundlage des wirtschaftlichen Erfolges der BMW Group. Das Unternehmen hat ökologische und soziale Nachhaltigkeit entlang der gesamten Wertschöpfungskette, umfassende Produktverantwortung sowie ein klares Bekenntnis zur Schonung von Ressourcen fest in seiner Strategie verankert. Entsprechend ist die BMW Group seit acht Jahren Branchenführer in den Dow Jones Sustainability Indizes.

Website: www.bmwgroup.com
Facebook: <http://www.facebook.com/BMWGroup>
Twitter: <http://twitter.com/BMWGroup>
YouTube: <http://www.youtube.com/BMWGroupview>